
Assemblée générale de l'AESS
Le 21 septembre 2016

Ordre du jour :

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture
0.2 Praesidium
0.3 Adoption de l'ordre du jour
0.4 Adoption du dernier pv 
1. Budget
2. Élections
3. ASSÉ
4. Varia
5. Levée

0. procédures d'ouverture

0.1 Ouverture

Ouverture de l'assemblée à 12h48.

Proposé par Nancy Wallace
Appuyé par Nadia Lafrenière

La proposition est adoptée à l'unanimité.

0.2 Praesidium

Que Luc Chicoine soit à l'animation et que JeanSébastien Crépeau soit au secrétariat.

Proposé par Nancy Wallace
Appuyé par Sarah Amahrit

La proposition est adoptée à l'unanimité.

0.3 Adoption de l'ordre du jour

Que l'ordre du jour soit le suivant :

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture
0.2 Praesidium
0.3 Adoption de l'ordre du jour
0.4 Adoption du dernier pv 
1. Budget



2. Élections
3. ASSÉ
4. Varia
5. Levée

Proposé par Sarah Amahrit
Appuyé par Nancy Wallace

La proposition est adoptée à l'unanimité.

0.4 Adoption du dernier pv 

Que le procèsverbal du 6 avril 2016 tel qu’affiché sur le site soit adopté.

Proposé par Nancy Wallace
Appuyé par Émilie Boulay

La proposition est adoptée à l'unanimité.

(note : la proposeure dit ne pas avoir fait la proposition, elle devient alors caduque.)

1. Budget

Nancy propose une plénière de 5 minutes sur le budget.

Proposé par Nancy Wallace
Appuyé par Martin

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Nancy Wallace propose l'adoption du budget tel que présenté.
Nadia Lafrenière appuie.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

2. Élections
2.1 Conseil exécutif

• Déléguée aux affaires financières
Personnes souhaitant être déléguée aux affaires financières :
Nancy Wallace se propose.
Elle est élue à majorité.

• Déléguée à la vie étudiante 
Personnes souhaitant être élues comme déléguée à la vie étudiante :
Sarah Ahmarit se propose.



Elle est élue à l’unanimité.

• Déléguée aux affaires internes
Personnes souhaitant être élues comme déléguée aux affaires internes :
Julien LacouchiePayen se propose.
Il est élu à majorité.

• Déléguée aux affaires académiques
Personnes souhaitant être élues comme déléguée aux affaires académiques :
Ximena Zottig se propose.
Elle est élue à l'unanimité.

• Déléguée aux communications 
Personnes souhaitant être élues comme déléguée aux communications :
Amiria Madali se propose.
Elle est élue à l’unanimité.

• Déléguée aux affaires uqamiennes
Personnes souhaitant être élues comme déléguée aux affaires uqamiennes :
PaulArmand Zang Zang se propose.
Il est élu à l’unanimité.

• Déléguée aux affaires externes
Personnes souhaitant être élues comme déléguée aux affaires externes :
Personne.

• Déléguée à la coordination
Personnes souhaitant être élues comme déléguée à la coordination :
Istvan Szalai se propose.
Il est élu à majorité.

2.2 Adjointes, adjoints aux personnes déléguées à un poste exécutif

Personnes souhaitant être élues comme adjointe à l'exécutif :
Rémi Lacasse se propose comme adjoint au délégué aux affaires internes.
Il est élu à l’unanimité.

2.3 Instances de la Faculté des sciences et de l'UQAM

 Conseil académique facultaire (CAF) : mercredi 13:30, une fois par mois.

Personnes souhaitant être élues comme :

1) Représentante des étudiantes (tous les cycles)
Aucune candidature.



2) Représentante des étudiantes au 1er cycle
Julien LacouchiePayen se propose.
Il est élu à la majorité.

3) Représentante des étudiantes aux cycles supérieurs
Ludovick S. Pelletier se propose.
Il est élu à l’unanimité.

 Comité institutionnel d’application de la politique en matière d’environnement

(Le Comité institutionnel d'application de la Politique en matière d'environnement a pour mandat 
d’assurer l’application de la politique et la réalisation de ses objectifs;

• de dresser un bilan environnemental de l’Université et d’assurer un suivi continu en vue
• d’une évaluation régulière;
• d’identifier les priorités en matière de gestion environnementale;
• d’élaborer un plan directeur triennal;
• de définir des outils de mesure de la performance des actions environnementales
• entreprises;
• de rendre public de façon annuelle l’état d’avancement de la gestion environnementale de 

l’Université;
• d’offrir un service de consultation auprès des intervenants qui souhaitent recevoir un avis
• sur les impacts environnementaux d’une décision ou d’une action.)



Émilie Boulay propose la levée de l'assemblée, le quorum n'est plus atteint.
Héloïse PichéCouturier appuie.

L'assemblée est levée à l'unanimité.

***


